



Home » Noticias » ¡Profesionales de Casanare estarán en desventaja con Ecopetrol!

Noticias

¡Profesionales de Casanare estarán en desventaja con Ecopetrol!

13 enero, 2020

COMPARTIR [social media icons]

La preocupante advertencia la hizo Juan Pablo Riaño, integrante de ASPEC, ante los requisitos que solicita la estatal petrolera para la contratación de personal.

Es inminente la llegada de Ecopetrol a asumir la operación de los campos petroleros de Casanare, a esto se suma la cifra de inversión privada de las petroleras para el departamento que casi llega a los 20 mil millones de pesos, pero todo pareciera indicar que los casanareños nos quedaremos sin hacer parte de la exploración y explotación en la que se considera una nueva bonanza petrolera.

Según Riaño los perfiles y los requerimientos para las plazas laborales son muy altos, o muy a la medida, lo que hace pensar que Ecopetrol llegaría a trabajar con personal foráneo.

Es preciso que las autoridades gubernamentales departamentales, locales, líderes políticos y los gremios y asociaciones se unan en un frente común para garantizar que se cumpla con las cuotas de contratación tanto de mano de obra, como de bienes y servicios en la región.

Comparte esto:



Relacionado

Image of an oil rig. Ecopetrol busca acercamientos con la comunidad para conjurar el paro en Tauramena. 18 febrero, 2017. En «Tauramena»

Image of a man speaking. La ACP, propone a Gobernación de Casanare realizar un Foro Regional de Hidrocarburos. 4 mayo, 2016. En «Actualidad»

Image of Ecopetrol logo. Ecopetrol alertó por falsos ofrecimientos de empleo en Monterrey. 28 agosto, 2015. En «Actualidad»

CASANARE COMUNIDAD

COMPARTIR [social media icons]

¡Recién nacido abandonado en una alcantarilla quedó bajo protección del ICBF!

Alcaldesa de aguazul, Johana Moreno realizó el primer consejo de seguridad

PUBLICACIONES RELACIONADAS

Image of people in a river. "Siempre estubo desaparecido, nunca lo tuvimos escondido" Familiares de Jhon Fredy Cruz Velázquez

Image of a building. Exposición fotográfica sobre Socochó

Image of a boat. Relleno Sanitario el Cascajar cerrado por la comunidad de La Niata.

CLIC PARA COMENTAR

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos

Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Noticias

¡Recién nacido abandonado en una alcantarilla quedó bajo protección del ICBF!

13 enero, 2020

COMPARTIR [social media icons]



Sobre las 7:20 de la mañana de este domingo 12 de enero, residentes de la ciudadela La Bendición hallaron la triste escena, de un recién nacido portando su cordón umbilical sangrante y rasgado en el fondo de una alcantarilla.

De inmediato los residentes informaron a las autoridades y procedieron a rescatar el bebé, que aún se encontraba con vida, prestaron auxilio y lo trasladaron al hospital regional donde fue internado. Según reporte médico entregado el día anterior el recién nacido se encuentra con oxígeno, pero estable y se le realizan los exámenes correspondientes para determinar su verdadero estado de salud.

Mediante un comunicado el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar regional informó, que el recién nacido quedó bajo la protección de esta entidad, y se abrió un proceso administrativo de restablecimiento de derechos. Se espera la recuperación del bebé para ubicarlo en un hogar sustituto mientras se define la medida de protección definitiva que tiene como objetivo restablecer sus derechos.

Igualmente se informó por parte del comandante (e) de Policía Casanare, Coronel William Quintero, que los uniformados que atendieron el caso, siguiendo un rastro de sangre hallaron la vivienda de dónde provenía el infante. Allí les informaron que una mujer de 18 años había sido trasladada al hospital regional por un fuerte dolor abdominal y sangrado.

Al verificar en el centro médico hallaron la madre de la joven, quien dijo no conocer si se encontraba en estado de embarazo. Según reporte médico, la mujer presentaba signos de haber tenido un parto y se encontraba en grave estado, situación que llevó a su deceso en horas de la tarde de este domingo. Ella sería la madre del recién nacido abandonado.

El ICBF reiteró el llamado a las mujeres en estado de embarazo para que nunca consideren la posibilidad de abandonar a sus hijos en situaciones desesperadas. De la misma forma, recordó que las mujeres no están solas y las invita a que se comuniquen con la Línea 141 porque el ICBF, cuenta con los mecanismos para apoyarlas y así evitar hechos que pongan en riesgo la integridad y la vida de los niños.

COMUNIDAD SALUD SEGURIDAD YOPAL

COMPARTIR [social media icons]

PUBLICACIONES RELACIONADAS

Image of a bridge. Puente de la Cabuya en Peligro.

Image of a group of people. Caminantes que recorren la ruta libertadora han avanzado 180 kilómetros en 9 días. Partieron de Arauca y esperan llegar el 10 de agosto a Bogotá.

Image of a man at a table. "Gobernador en casa" llegó a Chámeza.

CLIC PARA COMENTAR

Noticias

Colfuturo abrió inscripciones para financiar posgrados en el exterior

13 enero, 2020

COMPARTIR [social media icons]

COLFUTURO CONVOCATORIA Haz parte del Programa Crédito Beca y participa desde el 7 de enero

